

Medio	Radio Bío Bío
Fecha	10-12-2012
Mención	Experto de la OCDE: "Chile debe atraer a la profesión docente a los mejores". Habla Juan Eduardo García Huidobro, ex decano de Educación de la Universidad Alberto Hurtado.

Experto de la OCDE: "Chile debe atraer a la profesión docente a los mejores"

- Andreas Schleicher, director adjunto para educación y consejero especial para la política educativa de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) afirmó que para mejorar la educación en Chile es necesario atraer a la profesión docente a los mejores. Al respecto expertos en educación aseguraron que las becas gubernamentales son incompletas y la remuneración de los profesores continúa siendo un problema. Habla: - Mario Waissbluth, coordinadora nacional de Educación 2020. -Juan Eduardo García Huidobro, decano de Educación de la Universidad Alberto Hurtado. -Rodrigo Cornejo, investigador del Observatorio de Políticas Educativas de la U.de Chile. Conduce: Katherine Cubillos y Tomás Mosciatti.